

Dandim 1418/Mamuju Menghadiri Upacara HUT Pramuka Ke-61

M Ali Akbar - MAMUJU.XPRESS.CO.ID

Aug 27, 2022 - 17:34



Bupati Mamuju bersama Dandim 1418/mamuju, Usai Upacara melaksanakan Ziarah dan Tabur Bunga di TMP Patiddi dalam rangka Ke-61 Tahun Hari Pramuka Kwartir Cabang Mamuju. Dok foto by Pendency/Pendim 1418/mm

MAMUJU - Dalam rangka HUT Pramuka Ke-61 Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M. Imasfy, S.E menghadiri upacara memperingati Hari Pramuka ke-61, HUT Pramuka yang bertemakan "Mengabdikan Tanpa Batas Untuk Membangun

Ketangguhan Bangsa". Acara dilaksanakan di lapangan Ahmad Kirang Jln. Ahmad Kirang Kel. Binanga, Kec Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar, Sabtu 27/08/22.



Pada kegiatan ini turut hadir tamu undangan diantaranya Jalaluddin S, Sos M, Si (Kadispora Kab. Mmj), Letkol Inf M Imasfy SE (Dandim 1418/Mmj), Yanto Sulaeman SE (Kasumda Basarnas Prov Sulbar), Letda L Febrianto (Pjs Pas Potmar Lanal Mmj), Dewa Mandala (Perwakilan Kajari Mmj), Iptu Mulyadi (Perwakilan Polres Mmj), Para Kepala OPD Kab Mamuju), Para Pengurus Kwartir dan Kwaran Kab Mamuju serta diikuti oleh Sekitar 1500 Orang Pramuka Gudep dari beberapa sekolah SD, SMP dan SMU se Kab. Mamuju.

Dalam kegiatan ini Hj. Sitti Sutinah Suhardi SH, M, Si. (Bupati Mamuju/Ketua Majelis Pembimbing cabang Gerakan Pramuka Kab Mamuju) bertindak sebagai Pembina Upacara.

Dalam pengarahannya Bupati Mamuju menyampaikan "Atensi luar biasa atas konsistensi gerakan Pramuka yang tak akan pernah lekang oleh waktu untuk memberikan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara utamanya dalam menjembatani pembentukan karakter generasi muda yang lebih memaknai Pancasila Melalui penanaman nilai Dwi Satya, Dwi Darma maupun Trisatya serta Dasa Dharma sebagai simbol kehormatan seorang Pramuka Sejati.



Tak hanya sampai disitu pukul 10.00 Wita rangkaian kegiatan bergulir ke TMP Desa Patiddi, Kec. Simboro, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar dilaksanakan Upacara Ziarah dan Tabur Bunga di TMP Patiddi dalam rangka Ke-61 Tahun Hari Pramuka Kwartir Cabang Mamuju.

Saat diwawancarai oleh Pen kodim 1418/Mamuju Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M. Imasfy, S.E mengatakan bahwa "Harapannya, dengan dilaksanakannya ziarah makam ini kita semua bisa meneladani sikap dan karakter para pejuang yang telah gugur mendahului kita," ungkap Dandim 1418/Mamuju usai tabur bunga.